
Consiglio Comunale INT 401 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: ANCHE I SALMONI RISALIRANNO LUNGO IL PO?

PREMESSO CHE
a causa dei cambiamenti climatici e della presenza di pesci importati per motivi sportivi nel Po, è
aumentata la presenza di pesci tropicali,  che normalmente si trovano nei negozi specializzati  in
acquariologia:

sono sicuramente pesci non autoctoni, immessi dall’uomo e spesso originari del continente asiatico
e africano; 

come è accaduto con il pesce Gatto, il Gambero rosso "Killer" della Louisiana, che ormai si trovano
ovunque nei laghi e nei fiumi italiani e si sono adattati benissimo al nostro clima;

CONSIDERATO CHE

l’introduzione di specie ittiche alloctone negli ecosistemi, è un fattore di rischio per l’ecosistema
acquatico;

si  è  appreso  da  fonti  di  stampa,  che  questi  pesci  vengono  pescati  abusivamente  e  consumati
regolarmente;

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

se si è a conoscenza di questa invasione anomala di pesci tropicali;

in caso affermativo, se vengono adottati provvedimenti per limitare la proliferazione di tali specie;

se risulta esserci un fenomeno di pesca abusiva lungo il Po e in caso affermativo a quale organo di
polizia è delegato a sanzionare e quante sanzioni sono state comminate nell’ultimo anno 

Torino, 13/10/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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